



**Reportes de la Junta** - [Para español, por favor haga clic aquí.](#)  
[Reunión Regular de Acción del 26 de abril de 2022](#)

### ***Aprobación de la Agenda***

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 26 de abril tal como fue presentada.

### ***Reportes de la Junta***

#### ***Presidente***

La Presidente de la Junta, Jodi Shapira, dijo que el lunes 25 de abril ella se pasó todo el día en el Día de la Conmemoración del Genocidio, y comentó que es uno de sus días favoritos debido a que representa quién es el Distrito 113 como comunidad. La Presidente Shapira también destacó que el evento comenzó en 2015 debido a los esfuerzos de solo un estudiante. Ella habló sobre los tres oradores del día y cómo el evento también destaca las experiencias de los grupos marginados. Entonces, ella les agradeció a los estudiantes y al personal por todo su trabajo en la planificación del evento.

#### ***Comité de Instalaciones***

La Presidente del Comité de Instalaciones, Jodi Shapira, proporcionó un resumen de la reunión del 19 de abril, reportando que el comité consideró una alternativa del taller de carpintería como parte del proyecto del auditorio de la escuela Deerfield High School, y habló sobre la mudanza de la administración del Distrito a las dos escuelas. Un artículo de deliberación específico sobre la reubicación de la administración del Distrito se encuentra más adelante en la agenda.

### ***Reportes de la Administración***

#### ***Superintendente***

El Superintendente, el Dr. Bruce Law, compartió que más temprano ese día el Distrito recibió noticias de las clasificaciones de sus dos escuelas en la publicación *U.S. News & World Report*, con la escuela DHS ocupando 14° lugar en el estado de Illinois y la escuela HPHS ocupando el 28° puesto en el estado. El Dr. Law señaló que de las 30 mejores escuelas en Illinois, 10 son de inscripción selectiva. El Dr. Law agregó que aunque las clasificaciones no definen a una escuela, los criterios en la metodología son cosas que al Distrito le importan, y que siempre está buscando cómo mejorar. La metodología para las clasificaciones incluye la tasa de graduación, el porcentaje de estudiantes que tomaron un examen “AP”, el porcentaje de estudiantes que aprobaron un examen de Colocación Avanzada (AP por sus siglas en inglés), así como el dominio de matemáticas, lectura y ciencias.

El Dr. Law entonces compartió una imagen de la portada de la edición de mayo del boletín informativo *Deerfield Neighbors* mostrando al Departamento de Educación Especial de la escuela DHS, que es el tema de una de las historias de esa edición. Él agregó que la semana del 2 de mayo es la Semana de Apreciación de Maestros y del Personal, y les agradeció a todos por todo el trabajo que realizan.

El Dr. Law les recordó a aquellos en asistencia sobre la segunda reunión de la Junta de Educación del Proyecto 440, que se llevará a cabo el 27 de abril en la escuela Northwood Middle School. El Proyecto 440 incluye al Distrito 113 y a sus tres distritos primarios emisores, así como a los distritos escolares Bannockburn School District 106, Deerfield Public Schools District 109, y North Shore School District 112. También les recordó a todos sobre la Reunión Especial del 3 de mayo para el reconocimiento de estudiantes y personal, y que él esperaba que el tiempo asignado para la reunión sea suficiente, dado a todos los logros del año escolar actual.

El Dr. Law anunció que el Distrito se había ganado por 30º año consecutivo el Certificado Internacional de Excelencia en Reportes Financieros (COE por sus siglas en inglés) de la Asociación de Funcionarios de Administración Escolar (ASBO por sus siglas en inglés) debido a la transparencia y los reportes financieros para su Reporte Financiero Integral Anual del año fiscal 2021. Él también anunció que el Distrito había recibido el reembolso de la Asociación Federal para el Manejo de Emergencias (FEMA por sus siglas en inglés), por algunos de sus gastos relacionados con la pandemia, y le agradeció al Superintendente Asistente de Finanzas Ali Mehanti y a su equipo por su trabajo para asegurar el reembolso. El Dr. Law dijo que muchas escuelas no solicitaron la subvención de FEMA debido al oneroso proceso de la solicitud. El Distrito 113 continuará buscando subvenciones para compensar los costos causados por la pandemia.

Al cerrar sus comentarios, el Dr. Law resonó los comentarios de la Presidente Shapira con respecto al Día de la Conmemoración del Genocidio, diciendo que los estudiantes de la actualidad se preocupan por lo que está sucediendo en el mundo. El Dr. Law les agradeció a los estudiantes y al personal de ambas escuelas por todo el trabajo que hicieron para celebrar el evento en persona por primera vez en dos años.

#### *Carga de Trabajo de Educación Especial y Planes para Varios Años*

La Superintendente Asistente de Servicios Estudiantiles, la Dra. Tiffany Rowe, con el asesor educativo, el Dr. Michael Volpe, proporcionaron información detallada a la Junta sobre la Carga de Trabajo de Educación Especial y los Planes para Varios Años. El Plan de la Carga de Trabajo analiza las responsabilidades y los compromisos de tiempo del personal de educación especial, y establece límites a su carga de trabajo para asegurar que los estudiantes reciban los servicios que necesitan. El Plan para Varios Años es un plan estratégico para el Departamento de Educación Especial, el cual se está desarrollando con la aportación del personal y de los/las padres/madres/custodios. El Dr. Rowe señaló que ya habían recibido a varios padres/madres/custodios voluntarios para este trabajo.

#### *Solicitudes Bajo el Decreto FOIA*

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en

### ***Deliberación***

#### ***Oferta de la Compra Cooperativa de Papel***

La administración compartió con la Junta que no hubo respuestas a la oferta de la compra cooperativa de papel, citando el cambio de enfoque de la industria de papel hacia la manufactura de cajas de cartón corrugado en lugar de papel, debido a la influencia de la pandemia en la demanda de envíos. Los esfuerzos de adquisición del Distrito seguirán comprando papel de copia de múltiples fuentes, aprovechando las cotizaciones en el sitio y el contrato estatal, pero no se puede garantizar el suministro, ni cuándo estará disponible el mismo.

#### ***Reubicación del Edificio Administrativo***

Después de la deliberación en la reunión del Comité de Instalaciones del 19 de abril, la Junta le ordenó a la Administración que continuara un ejercicio de programación con los arquitectos, a fin de examinar la mudanza de la administración del Distrito a las dos escuelas. Una vez concluido el ejercicio de programación, la Junta decidiría si agregará esos proyectos de construcción a la lista de proyectos de capital del plan maestro de instalaciones.

### ***Acción***

#### ***Requisito de la Vacuna de Refuerzo y las Pruebas de Detección del COVID-19 para Empleados***

No se tomó medida alguna con respecto a la resolución aprobada en la reunión del 25 de enero de 2022, la cual requería vacunas de refuerzo para todos los miembros del personal que no tengan una exención. Bajo su autoridad delegada en esa resolución del 25 de enero, el Dr. Law movió la fecha de cumplimiento al 1° de julio de 2022.

#### ***Construcción de la Biblioteca de la Escuela HPHS – Adquisición de Muebles***

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una cotización de muebles, accesorios y equipo para la Biblioteca de la escuela Highland Park High School por una cantidad que no exceda los \$471,342.88. El Director de Instalaciones y Operaciones Brian Ahmer, dijo que el impacto de la inflación se evidencia en la cotización, y que el Distrito continúa trabajando para reducir esa cantidad a través de una variedad de medios, incluyendo la reutilización de los muebles existentes.

#### ***Acuerdo Intergubernamental Entre el Distrito Park District de Highland Park y el Distrito 113***

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una actualización a un acuerdo intergubernamental entre el Distrito 113 y el distrito Park District of Highland Park.

#### ***Resolución para el Despido Honorable de Empleados del Personal de Apoyo Educativo***

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una resolución para el despido honorable de empleados del personal de apoyo educativo.

#### ***Aprobación del Acuerdo de Liquidación para Estudiantes de 2021-02***

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentado un acuerdo de liquidación para estudiantes de 2021-02.

### ***Agenda por Consentimiento***

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue enmendada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, recibos de la Junta. Haga clic en [este enlace](#) para acceder la agenda de la reunión y entonces desplácese hacia abajo para ver los artículos de la agenda por consentimiento comenzando bajo el número 9.

Se levantó la sesión de la reunión a las 9:04 p.m.

### ***Próximas Reuniones -***

Mayo 3 de 2022 – Comité de Normas

4:00 – 5:00 p.m.

Edificio de la Administración

Mayo 3 de 2022 – Reunión Especial – Reconocimiento de Estudiantes y Personal

7:00 – 9:00 p.m.

Escuela Deerfield High School

Mayo 10 de 2022 – Reunión del Comité Plenario

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta

Edificio de la Administración